M' MORA" - jueves 9 de marzo de 1972.

Denunció Luis Figueroa:

"CAMPANA PUBLICITARIA DERECHISTA ES ELABORADA Y COORDINADA EN EF LILL"

trategia se orienta a desencadenar la guerra civil en Chile. Anuncian la caida del Gobierno Popular

burdamente lo que aqui acentece. CIA el igual que otros periódicos dad igual al presupuesto anual de que el asesinato del Comandante sanos" de Cuba, Hungria, rusos influencia que tiene en la econo. der Chereaux es de exclusiva responsabilidad del Presidente. der Chereaux es de except de la prensa la ra-ponsabilidad del Presidente Allen-de. Todo ello apunta a crear una dio y la TV. controlada por los imagen terrorifica de nuestra rea grandes musts", por el Estado y imagen terrorifica de nuestra rea grandes

publicitarias, que cordinan la es- MAS QUE EL PRESUPUESTO trategia "ideológica" continental DE CHILE dei imperialismo. Los argumentos alli creados se traspasan con papel de calco a las baterias propael país a una guerra fratricida.

"Hay lazos ocultos entre lo que en EE. UU. sostiere Luis Figue- me". El diario dequació que rerua. Se trabaja con la orientación presentantes de la ITT habitan en-de un golpe de Estado. Con sos. tregado 400 mil dólares a dirigen pedinsa insistencia se dice que el país va al caos y que el resta-

"Existe una evidente sincro. Diecimiento de la "democracia" cambio de determinadas prebentiazionen entre la ofensiva será a corto plazo.

Chile-desarrollada en Estados Unidos y la que llevan adelante los sectores más reaccionarios en nestro país", denunció el presidente de la CUT, Luis Figueroa, quien asistió a las deliberaciones del "XX Congreso del Partido Commista de EE. UU.

"En estos momentos en Estados Unidos, agrega, se pone en prilados, agrega, se pone en prilados, agrega, se pone en prilados, agrega, se pone en prilados."

"Existe una evidente sincro. Diecimiento de la "democracia" cambio de determinadas prebentias legales.

El periódico "Chile — La Veridado en su investigación dad", que se edita en inglés y trácciá de establecer basta donados unales de controla la ITT, el maneja administrativo y político del Partido des Unidos en sus útrimos númer de controla la ITT, el maneja administrativo y político del Partido des Unidos en sus útrimos númer de controla la ITT, poderosa empresa internacional, que en questro país la dirige un ex chileno llamado pose la Compaña de Teléfonos, actualmente interventa por el lo manifestado por miembros de Estado, gasta són en propaganda la colonia es financiado por la 30 mil millones de escudos, cantilhurdamente lo que aqui acentece.

persua a al pueblo norteanistic canto ana su de cano, de que el Gobierno del Pre-aidente Allende es una dictadura triotica del Gobierno Popular. Ast-ferez que debe ser derribada". Los argunentos propagandisticos vela la enorme influencia que bese elaboran en el llamado "Clar rea las grandes empresas en las
de la Calle 42" en Nueva York, decisiones del Gobierno de Nixos,
en oscolo funcionan las empresas

Y esto no es una frase hecha. En estos mismos momentos se llegandistas criollas, las que en va a cabo en el Senado norseame abienta alianza con los enemigos ricano una acusiosa investigación de da patria trabajan para llevar para establecer la responsabilidad que le cabe al Partido Republicano en un sonado "affaire" que fue me". El diario denunció que retes republicanos para financiar la próxima contienda -electoral

"Existe una evidente sincro, blecimiento de la "democrocia" cambio de determinadas preben-

mía y dirección política de los Es-

"Este monopolio, junto a las compañías cupriferas y otros monopolios afectados por la política de la Unidad Popular --puntuoli za Figueroa -- son los que finnocian y crean los argumentos de la campaña antichicas, cuya fliat encabeza "El Mercurio" y Agustín Edwards vicepresidente de la Pepsi Cola, cumple al igual que sus entepasados, bua sucia laena antinacional. Ayer fueron sus abuel-los los que financiaren y desarro-Haron la miserable campaña de

cede, hasta devar al nais a una cruenta guerra civil. Hoy desde Estados Unidos dirige junto a les enemigos de la Patria la mas cri musi ofensiva contra Chile secundado por voceros derechistas criollos y la bion orquestada pren-

DIRIGENTES SINDICALES NORTEAMERICANOS:

No permitiremos la agresión imperialista contra Chile

Pero junto a la campeña odicea de los enemigos de Chile, esta e
apoyo solidario del pueblo
norteamericano. Cusrenta organizaciones sindicales expresaron a; Presidente de la
CUT, su más firme decisión
de luchar por impedir que d
Departamento de Estado meta
sus manos en nuestro país.

"A pesar de que la ARL-CIO, la organización sindical of citalista de JL. UU, condenó la nacionalización del cobre existen poderosos sindicatos que me senalaron su ficine decisión de salir en defensa de nuestro país, aote cualquier agresión de la fimornalismo, dijo Figueroa. Harry Bridge, presidente de la poderosa Unión Internacional Maritima de la Costa Ceste, que gano una nuelga de 90 días poniendo en jaque al Gobierno de Nixon me expreso que en caso de agresión todos los obreros portuarios paralizarían. Asimismo el presidente de la Unión de

Compesidos de los RE. GU..
Cerar Chávez, señaló las sua partius de los campesidos estado entenses por el precesor evolucionario que se desa a cabo en questro país.

Yo invite a delegaciones de

To invité a delegaciones de trabajadores nocteamericanas para que vengan a conocer lo que está ocurriendo en Chile. Que vengan a conocer exactamente lo que aqui acontece y que es distorsionado con fires eriminales por los medios de comunicación que controla el imperialismo. Esta invitación permitirá además iniciar an estrecho intercambio sindicamentre ambos países".